



Home / ACTUALIDAD / Donación para pago de servicio de energía por parte de **ecopetrol** alcanza los \$3.600 millones

Donación para pago de servicio de energía por parte de **ecopetrol** alcanza los \$3.600 millones

By *Hablemos-Minería* on julio 15, 2020



SHARE



TWEET



SHARE



SHARE

0 COMMENTS



La empresa **Ecopetrol** donó 3.600 millones de pesos para ayudar a más de 30.000 familias de estrato 1 y 2 a pagar la factura de energía. Hogares de bajos recursos que quieran ser beneficiados podrán inscribirse en el programa 'Comparto mi energía' del **Ministerio** de Minas.

Este es un apoyo a las familias vulnerables afectadas por el impacto económico que ha generado la COVID-19. **Se realizarán dos desembolsos de \$1.800 millones cada uno**, a través de sus empresas **Cenit**, Oleoducto de Colombia y **Ecopetrol**.

Si usted pertenece a los estrato 1 y 2, podrá solicitar el apoyo en la página del **Ministerio** de Minas y Energía, www.minenergia.gov.co ingresando a "Comparto mi energía" donde podrá registrar sus datos y los de su recibo de la luz.

Tomado de: Canal Capital «**Ecopetrol** donó \$3.600 millones para pagar el servicio de energía de familias estratos 1 y 2» Canal Capital (14 de Julio del 2020) Recuperado de: <https://conexioncapital.com/ecopetrol-dono-3-600-millones-para-pagar-el-servicio-de-energia-de-familias-estrato-1-y-2/>

ARTICULOS RELACIONADOS

COMPARTO MI ENERGÍA

ECOPETROL

ENERGÍA

MINISTERIO DE MINAS Y ENERGÍA

← Artículo anterior

Sector gasífero corrige las cifras de producción

Artículo siguiente →

Apuesta por los proyectos de energía renovables no convencionales

YOU MAY ALSO LIKE...



Apuesta por los proyectos de energía renovables no convencionales



Sector gasífero corrige las cifras de producción



Ministro de Minas destaca la importancia de los hidrocarburos

DEJA UN COMENTARIO

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que haga un comentario.

ULTIMAS NOTICIAS



Apuesta por los proyectos de energía renovables no convencionales

Hablemos-Minería | julio 15, 2020

El Fondo de Energías No Convencionales y Gestión Eficiente de la Energía (Fenoge) continúa impulsando proyectos de mediana y pequeña escala. Con el objetivo avanzar en la transición energética...



Donación para pago de servicio de energía por parte de **ecopetrol** alcanza los \$3.600 millones



Sector gasífero corrige las cifras de producción



Cámara Colombiana de Infraestructura pide respeto a las instituciones



Ministro de Minas destaca la importancia de los hidrocarburos

TWITTER

Tweets por @HablemosMineria



Hablemos de Minería
@HablemosMineria

#Energía | Fenoge realizó el cambio de más de 75.000 luminarias en San Andrés y Providencia. Continuará con una iniciativa en la costa Atlántica.
hablemosdemineria.com/2020/07/apuest...



Apuesta por los proyectos ...
El Fondo de Energías No Co...
hablemosdemineria.com



1h

Insertar

Ver en Twitter

YOUTUBE

